

# SOCIEDAD

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presentó en Toledo, el Plan Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación (PRINCET)

## El PRINCET coordinará las actividades científicas y tecnológicas que se desarrollen en la Región

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presentó junto al consejero de Educación, José Valverde y el rector de la Universidad de Castilla-La Man-

cha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, el Plan Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación, 'PRINCET'. Para el máximo responsa-

ble del Ejecutivo castellano-manchego, "la obligación de un Gobierno es tener la capacidad de convertir en realidad los proyectos".

El presidente de Castilla-La Mancha aseveró que este Plan, en el que se fomenta la investigación, el desarrollo y la innovación es imprescindible para llevar a cabo uno de los planes estrella del Ejecutivo autonómico, el Plan por el Desarrollo y la Competitividad, que, de la mano y acuerdo de sindicatos y empresarios, hará "la Castilla-La Mancha que todos queremos y nos merecemos en el año 2010".

A este respecto aseveró que desde el Gobierno de Castilla-La Mancha se ha apostado por incrementar el número de investigadores, aumentar el dinero para este campo, así como mejorar las infraestructuras para esta área. Un trabajo que el Ejecutivo autonómico no puede llevar a cabo sin la colaboración de toda la sociedad de Castilla-La Mancha.

El presidente Barreda aprovechó la ocasión para pedir un mayor esfuerzo de las empresas en Investigación, Desarrollo e innovación, I+D+i. "Debemos hacer cosas buenas, nuevas y distintas y para ello necesitamos hacer un esfuerzo en investigación", puntualizó el máximo responsable autonómico, que se mostró convencido de que "una sociedad debe disponer de una masa crítica que de respuesta a los problemas que se planteen y en Castilla-La Mancha hemos empezado a dar respuestas".

### La UCLM de la mano de la Autonomía y viceversa

Del mismo modo aseveró que hace apenas unos años este PRINCET hubiese sido impensable, "una quimera, pero nos he-



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presentó en Toledo, el Plan Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación (PRINCET), un acto que también contó con la presencia del consejero de Educación, José Valverde; y el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz.

Foto: EFE

mos propuesto subir unas cumbres a las que antes no podíamos acceder" añadió. En esta "escalada" ha tenido mucho que ver la Universidad de Castilla-La Mancha, una institución que a juicio del presidente Barreda ha crecido de la mano de la Comunidad Autónoma.

José María Barreda comprometió el esfuerzo del Gobierno autonómico en incrementar de manera notable el presupuesto destinado a I+D+i. Asimismo señaló que si bien es fácil aplicar una ley, no resulta tan sencillo cambiar mentalidades, por ello "también las empresas privadas deben invertir en

I+D+i, se trata de crear un microclima favorable para la investigación", matizó.

El PRINCET pretende ser el instrumento que defina la política científica y tecnológica de la región, coordinando las diferentes actividades que se desarrollen en estos campos.

Entre los objetivos del Plan destacan el incremento del número de investigadores, tanto en el sector público como privado, promover una mayor implicación del sector privado en el sistema de ciencia y tecnología y mejorar la competitividad de las organizaciones y empresas castellano-man-

chegas.

Asimismo, pretende vincular la investigación pública con las necesidades socioeconómicas de la región y fomentar una cultura de investigación en el conjunto de la sociedad castellano-manchega en general y, particularmente, la cultura de la innovación en el sector empresarial.

El Plan se desarrollará durante el periodo 2005-2010 y en su elaboración han participado agentes económicos y sociales de la región e investigadores y expertos de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y de otras universidades españolas.

## El salario de los residentes sanitarios aumentará un 18%

El Gobierno de Castilla-La Mancha incrementará un 18% como media el salario de su personal sanitario en periodo de formación de una especialidad por el sistema de residencia, lo que se conoce como residentes. Esta subida, que se aplicará en tres años, beneficiará a 702 profesionales, entre médicos, farmacéuticos, psicólogos y enfermeras.

El incremento salarial, que se aplicará igualmente en el resto de las comunidades autónomas, fue

adoptado por unanimidad en la Comisión Nacional de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud (SNS), que se celebró en Madrid y a la que asistió el consejero de Sanidad castellano-manchego, Roberto Sabrido.

"El Gobierno de Castilla-La Mancha va a destinar 2.260.000 euros en tres años para que nuestro personal sanitario residente en formación tenga un salario digno y, de esa manera, acabar con una situación injusta que sufrían es-

tos profesionales desde hace muchos años", dijo Sabrido, quien añadió que para 2006 la cantidad que se destinará en los presupuestos de Sanidad para hacer efectivo esta subida será de 565.000 euros.

El consejero valoró positivamente que todas las comunidades autónomas hayan aceptado por unanimidad asumir este incremento salarial. También se aprobó la regulación estatal de las condiciones laborales de este personal.

"Que sea un acuerdo unánime entre todos los gobiernos autonómicos supone un avance importante hacia la necesaria cohesión de nuestro Sistema Nacional de Salud", explicó Sabrido.

Por último, el consejero indicó que con esta medida se resuelve una reivindicación histórica de este personal, que contribuirá a mejorar sin duda alguna las condiciones de trabajo de los futuros especialistas y, por tanto, la calidad asistencial de nuestro SNS.

## Policías Locales se forman en la investigación de accidentes de tráfico

Un total de 24 agentes de Policía Local de toda Castilla-La Mancha han participado en un curso organizado por la Escuela de Protección Ciudadana, dependiente de la Consejería de Administraciones Públicas, para mejorar su formación a la hora de investigar los accidentes de tráfico.

Los alumnos han conocido nuevas tecnologías aplicadas a la reconstrucción de accidentes, se han formado sobre el factor humano en la accidentalidad, los seguros y la falsificación de documentos, la inspección ocular y los principios físicos de la investigación.

Durante las 80 horas lectivas de que ha constado el curso, los alumnos han tenido como profesores a psicólogos, médicos forenses, agentes y técnicos de la Policía Municipal de Madrid, responsables del Departamento de Reconstrucción de Accidentes de Tráfico del Centro de Experimentación y Seguridad Vial de Mapfre (CESVIMAP) y la directora de la Oficina Española de Aseguradores de Automóviles (OFESAUTO).

## 10.400 mayores disfrutarán del programa de Termalismo Social

Más de 10.400 personas mayores podrán beneficiarse durante el próximo año del programa de Termalismo Social, puesto en marcha por la Consejería de Bienestar Social, lo que supone un incremento en el número de plazas superior a un 8%, con respecto al 2005.

Así lo anunciaba el titular de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante la presentación del programa, indicando que para hacer posible este incremento en el número de beneficiarios del programa se ha ampliado el presupuesto del mismo, por lo que serán cerca de 3,9 millones de euros los que se inviertan durante 2006.

El programa prevé la estancia de 10 días en uno de los seis balnearios de la región, en régimen de pensión completa, incluyéndose el tratamiento termal, el control médico y la realización de actividades de ocio por la zona.